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ой стаж выполнения обще-
ственного поручения в каче-

стве уполномоченного по охране 
труда невелик – всего 2 года, но порас-
суждать о факторах, влияющих на 
эффективность работы уполномочен-
ных по охране труда от профсоюза, 
сегодня я уже смогу, так как имеется, 
хотя небольшой, но определенный 
опыт работы в этой области. На мой 
взгляд, факторы, влияющие на эффек-
тивность работы уполномоченных по 
охране труда, могут быть как положи-
тельные, так и отрицательные. Здесь 
очень важна личная целевая установ-
ка, проще сказать, мотивация твоего 
сердца. Когда меня избрали и я начал 
выполнять это поручение, в основном 
были только отрицательные факторы. 
Положительные появились уже 
позже, с приходом опыта работы. 
Позвольте привести эти положитель-
ные и отрицательные факторы из 
моего личного опыта. Я покажу эти 
факторы в сравнении: отрицательные 
и положительные (см. таблицу).

Из этой сравнительной таблицы 
видно, что личная целевая установка в 
одном случае ведет к положительной 
эффективности в работе, в другом слу-
чае к отрицательной эффективности. 

Важно, что ты выберешь. Я выбрал 
положительную.

Позвольте кратко остановиться на 
результатах моего положительного 
выбора на примере проделанной 
работы в качестве уполномоченного 
по охране труда в 1 квартале 2015 
года в соответствии с разработанны-
ми планом работ и графиком прове-
дения проверок на 2015 год. Как, 
видимо, и у всех уполномоченных, 
выполнение моего поручения в пери-
од нахождения на рабочей вахте 
начинается в начале смены, с еже-
дневной, совместно с механиком, 
проверки состояния условий труда в 
РММ в объеме первого этапа контро-
ля. Выявленные замечания в ходе 
данной проверки практически сразу 
же устраняются, но я все равно их 
записываю себе в блокнот для анали-
за, выявления причин их появления и 
доведения до сведения работников 
РММ на еженедельном совещании 
по охране труда каждую пятницу в 
День охраны труда. В течение смены 
обязательно стараюсь обходить 
рабочие места, по возможности 
беседовать с рабочими, отвечать на 
их вопросы. Результаты проверок 
состояния условий труда записываем 
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1. Отрицательный фактор – Мне что, больше 
всех надо? 

Положительный фактор – От выполнения моего 
поручения зависит сохранение жизни, здоровья и 
трудоспособность работников.

2. Отрицательный фактор – Я не хочу 
портить отношение с начальством.

Положительный фактор – Добросовестное выполнение 
моего поручения поможет начальнику РММ оценить 
реальный уровень безопасности труда в РММ.

3.
Отрицательный фактор – Для меня 
важнее не потерять работу и достойную 
зарплату.

Положительный фактор – Выполнение моего поручения 
способствует обеспечению здоровых и безопасных 
условий труда, в том числе и моих.

4. Отрицательный фактор – Мне все равно – 
пусть каждый заботится сам о себе.

Положительный фактор – Выполнением своего 
поручения я могу повлиять на отношение работников 
РММ к вопросам безопасности труда.

5.
Отрицательный фактор – Раз выбрали – 
вы меня еще узнаете, я вам еще покажу.

Положительный фактор – Выявляя нарушения, хочу 
показать, что я стремлюсь не к наказанию работника, а 
забочусь о его здоровье.

6.
Отрицательный фактор – Буду записывать 
все нарушения, чтобы при случае показать 
свою работу.  

Положительный фактор  – Записываю все нарушения 
для  анализа нарушений, выявления причин и  способов 
их недопущения. 

7.
Отрицательный фактор – Каждый раз на  
еженедельном собрании  по охране труда 
буду выступать, потому что это необходимо 
по моим обязанностям. 

 Положительный фактор – На еженедельном собрании  
по охране труда буду доводить  результаты анализа 
нарушений, их причины, способы их недопущения, чтобы 
не было травматизма.

8.
Отрицательный фактор – Во всем буду 
настойчивым, даже если меня считают 
вредным. 

Положительный фактор – Я достаточно настойчив в 
решении возникающих проблем в вопросах обеспечения 
безопасности труда в РММ и моя «вредность» 
необходима для защиты интересов работников РММ.

9. Отрицательный фактор – Буду что-нибудь 
делать, авось премию дадут.

Положительный фактор – Видя результаты выполнения 
поручения, руководство и рабочие РММ обретут веру и 
доверие к уполномоченным по охране труда и будут 
способствовать их плодотворной работе.

в Журнал проверки состояния усло-
вий труда по РММ. Там я ставлю свою 
подпись. На выявленные нарушения, 
требующие срока исполнения или 
финансовых затрат, я пишу Представ-
ление на имя начальника РММ и 
копию в профсоюзный комитет ППО 
Филиала. В 1 квартале мною прове-
дено 30 проверок, выявлено 67 заме-
чаний, 64 из которых были сразу же 
устранены, на 3 замечания выписано 
3 Представления начальнику РММ: 
ремонт пола в агрегатном цеху, 
покраска подъемника, изготовление 
емкости для хранения огарков на сва-
рочном посту. Ежедневно, как я уже 
говорил, я провожу самостоятельное 
обследование рабочих мест в РММ 
по соблюдению рабочими требова-
ний инструкций по охране труда. 
Также в соответствии с утвержден-
ным графиком в течение квартала 
проведены 3 проверки по следую-
щим вопросам:
– в январе – Проверка проведения 

инструктажей по охране труда 
на 1 квартал 2015 года и провер-
ки знаний на 2015 год;

– в феврале – Проверка наличия и 
использования сигнальных жиле-
тов работниками Филиала;
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– в марте – Проверка наличия и 
использование сигнальных цве-
тов, табличек, знаков.
По результатам данных проверок 

составлены акты, копии данных актов 
направлены начальнику РММ, в проф-
союзный комитет первичной профсо-
юзной организации Филиала, старше-
му уполномоченному по охране 
труда, а также доведены до сведения 
работников РММ на еженедельном 
собрании по охране труда и вывеше-
ны на стенде «Профсоюзная жизнь» в 
РММ.

В феврале принимал участие в 
проверке выполнения Коллективного 
договора за 2014 год. На рабочих 
собраниях и в частной беседе с рабо-
чими обсуждали предложения для 
внесения в коллективный договор на 
2015 год. Предложения были различ-
ные, например: по оплате льготного 
отпуска, по выдаче второго комплек-
та спецодежды для рабочих РММ и 
другие. После обсуждения пришли к 
заключению, что в сложившейся эко-
номической ситуации в стране не 
будем подавать эти предложения. 
Это было мнение всего коллектива 
РММ. 

В соответствии с графиком 21 
марта 2015 года меня заслушивали на 
еженедельном совещании руководи-
телей и специалистов по охране труда 
о проделанной работе в качестве 
уполномоченного по охране труда в 1 
квартале 2015 года. Хочу честно ска-
зать, что после таких заслушиваний (а 
меня в 2014 году дважды заслушива-
ли) начинаешь понимать значимость 
своего общественного поручения в 
качестве уполномоченного по охране 
труда, да и ответственность повыша-
ется. Просто начинаешь себя чувство-
вать нужным.

Возможно, на первый взгляд пока-
жется, что вышеуказанный объем 
выполненной работы небольшой, но 

если учесть, что такую же работу про-
водит и еще один уполномоченный по 
охране труда в РММ Караханов Марат 
Надирович, то основной показатель 
по созданию здоровых и безопасных 
условий труда в РММ – отсутствие на 
протяжении нескольких лет несчаст-
ных случаев на производстве говорит 
сам за себя – работа уполномоченно-
го по охране труда в трудовых коллек-
тивах очень важна и нужна. Необходи-
мо только каждому уполномоченному 
иметь положительную мотивацию 
своего сердца для выполнения пору-
чения в качестве уполномоченного по 
охране труда.

В заключение хочу сказать, что 
очень и очень важным фактором, вли-
яющим на эффективность работы 
уполномоченных по охране труда от 
профсоюза, и это ни для кого не 
секрет, является понимание и под-
держка руководителя подразделения, 
в котором работает уполномоченный. 
Мне с этим очень повезло. Мой руко-
водитель – начальник РММ Гурин Вла-
димир Сергеевич именно такой.

Пользуясь случаем, хочу поблаго-
дарить профсоюзный комитет ППО 
Филиала ООО «АРГОС»-КЕДР и проф-
союзный комитет ОПО ООО «АРГОС» 
за исполнение одного из отрицатель-
ных факторов – Буду что-нибудь 
делать, авось премию дадут – за 
оценку моего скромного труда, при-
своение звания «Лучший уполномо-
ченный по охране труда» за 1 квартал 
2015 года и выдачу поощрительной 
премии и, конечно же, это благодаря 
положительным факторам, влияю-
щим на эффективность работы упол-
номоченных по охране труда от про-
фсоюза.

В этой ситуации вопрос обучения 
председателей цехкомов и оказания 
помощи в организации их работы стал 
одним из самых актуальных. Для его 
решения в соответствии с перспектив-
ным планом работы первичной про-
фсоюзной организации в марте-апре-
ле проводились занятия по обучению 
профактива, где рассматривались и 
основные вопросы, связанные с орга-
низацией работы цеховых комитетов.

Тематика обучения была разрабо-
тана на основании методического 
пособия по организации работы цехо-
вого комитета, предложенного МОПО 
ОАО «ЛУКОЙЛ», и образцов докумен-
тов, разработанных ОПО ООО 
«АРГОС».

Так, председатели цеховых коми-
тетов были ознакомлены с Положени-
ем о цеховой профсоюзной организа-
ции, её структурой, компетенцией 
выборных органов, а также с целями и 
задачами её деятельности.

Одним из важных вопросов в 
работе цеховых комитетов является 
порядок ведения делопроизводства, 
оформление документации в соответ-
ствии с номенклатурой дел. Так каж-
дый председатель цехового комитета 

ведет дневник, который содержит сле-
дующую документацию:

- список членов цеховой профсо-
юзной организации;

- состав цехового комитета;
- перспективный план работы 

цеховой профсоюзной организации;
- план работы цеховой профсоюз-

ной организации на текущий месяц;
- протоколы заседания цехового 

комитета, цеховых профсоюзных 
собраний (кто-то ведет их в электрон-
ном виде).

Вся эта информация, согласно 
Постановлению Профсоюзного коми-
тета ОПО ООО «АРГОС» № 81/18 от 
17.09.13 г., размещается также и на 
информационных стендах цеховой 
профсоюзной организации. Сегодня 
такие стенды имеются во всех семи 
цеховых организациях ППО Филиала 
(планируется поэтапная их замена в 4 
цеховых комитетах, во исполнение 
Положения об информационных стен-
дов ОПО «АРГОС»).

Деятельность цеховых профсоюз-
ных организаций ведется в соответ-
ствии с перспективным планом рабо-
ты, который утверждается на заседа-
нии профсоюзного комитета, как пра-

вило, в конце декабря на следующий 
год. Перспективный план работы цехо-
вых комитетов составляется на основа-
нии перспективного плана работы 
Первичной профсоюзной организации 
Филиала.

Кроме того, исходя из задач, воз-
никающих на текущий период, состав-
ляется ежемесячный план работы. В 
нем отражаются тематика и сроки про-
ведения заседаний цехового комите-
та, а также мероприятия по всем 
направлениям профсоюзной деятель-
ности:

- работа по охране труда и здоро-
вья;

- работа по социальной защите;
- культурно-массовая и спортивно-

оздоровительная работа;
- информационная работа;
- оказание материальной помощи 

и т.д.
В течение года на заседаниях цехо-

вых комитетов проводится анализ и 
оценка состояния работы по этим 
направлениям и ежеквартально на 
заседаниях профсоюзного комитета 
заслушиваются отчеты о проделанной 
работе за квартал. 

С целью оказания практической 

помощи в организации работы цехо-
вых профсоюзных организаций ППО 
Филиала было принято решение 
закрепить за каждой цеховой органи-
зацией члена профкома, который 
смог бы помочь председателю цехо-
вого комитета не только в составле-
нии плана работы на текущий месяц, 
но и в подготовке и проведении засе-
даний цехкомов и собраний. На засе-
дании президиума профкома был 
утвержден график посещений члена-
ми профкома цеховых профсоюзных 
собраний. Такой метод работы помо-
гает установить прямое взаимодей-
ствие с цеховой профорганизацией, 
даёт возможность, что называется, 
«из первых уст» услышать проблемы 
и возникающие вопросы и своевре-
менно их решать, а также оперативно 
доводить до членов профсоюзной 
организации все вопросы, которые 
рассматриваются на заседаниях проф-
кома и президиума профкома Филиа-
ла. И нужно отметить, что он дает 
положительные результаты.

Так, например, на цеховом проф-
союзном собрании участка РММ был 
поднят вопрос о стирке спецодежды 
(протокол № 5 от 17.02.15 г.). Эта про-

блема была доведена до председате-
ля ППО Филиала, до главного инжене-
ра Филиала, и в результате была 
успешно разрешена. В настоящее 
время заключен договор с ООО 
«УСО».

На одном из цеховых профсоюз-
ных собраний УПМР была поднята 
проблема приобретения микроволно-
вой печки в общежитие, которая тоже 
была успешно решена за счет средств 
профсоюзной организации.

В соответствии с перспективным 
планом работы ППО Филиала один 
раз в квартал председатели цеховых 
комитетов заслушиваются на заседа-
нии профкома с отчетом о проделан-
ной работе, а также информируют о 
том, какие проблемы и трудности воз-
никают в процессе работы. Так, на 
одном из заседаний профкома был 
заслушан отчет председателя цехкома 
РММ Стрелкова В.Н. за 1 квартал 2015 
года.

Таким образом, между цеховыми 
комитетами и профкомом ППО Филиа-
ла ведется систематический информа-
ционный обмен, оказывается практи-
ческая помощь и взаимодействие в 
работе.
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общественный контроль за состоянием условий труда на 
предприятиях ооо «лангепасско-покачевское управление ремонта 
скважин» осуществляют 92 уполномоченных. жиляков Юрий 

Иванович – один из них.  впрочем, никакой он не «один из них».  
И не только потому, что с работой справляется лучше многих, но и потому, 
что Юрий Иванович  является  уполномоченным по охране труда с первого 
дня работы на предприятии. 

ЛуЧшИЙ упОЛНОмОЧЕННыЙ ппО фИЛИАЛА 
ООО «АРГОС»-КЕДР пО ОхРАНЕ ТРуДА

ЛуЧшИЙ упОЛНОмОЧЕННыЙ  
ОпО ООО «АРГОС» пО ОхРАНЕ ТРуДА  

ОТ ппО фИЛИАЛА ООО «АРГОС»-СумР

рий Иванович родился и 
вырос в селе Кок-Тюбе Эн-

бекшиказахского района Алма-
Атинской области. В сентябре 1992 
года с семьей переехал в г. Лан-
гепас, работал водителем в УТТ, с 
2002 года работает машинистом 
подъемника.

С апреля 2008 года в составе 
цеха переведен в Сервисный центр 
ремонта скважин Лангепасско-По-
качевского региона. С этого дня он 
избран уполномоченным по охра-
не труда. 

Дело это хлопотное, требующее 
большой скурпулезности, ответ-
ственности и некоторых специаль-
ных знаний, которые Юрий Ива-
нович получил за эти годы в ходе 
обучения на семинарах, организо-
ванных профсоюзным комитетом. 

Вот уже много лет подряд почти 
ежедневно Юрий Иванович начи-
нает свой трудовой день, проверяя 
исправность оборудования, соблю-
дение работниками правил и ин-
струкций по охране труда. 

Именно за активность, высо-
кую организованность, систем-
ность и ответственность за пору-
ченное дело Юрий Иванович был 
неоднократно признан лучшим 
уполномоченным по охране труда 

деревне Новокабаново 
Краснокамского района 

Башкирской АССР в семье рабочих 
12 октября 1967 года пятым (по-
следним) ребенком родился Илдар 
Мардамович Ширгазин. 

По окончании Новокабанов-
ской средней школы в 1985 году 
учился в Нефтекамске на водителя 
автомобиля. Трудовой путь начал 
в 1986 году водителем на автотран-
спортном предприятии управле-
ния стройки Башкирской атомной 
электростанции. В 1986 году осе-
нью призвался в Советскую армию 
и исполнял интернациональный 
долг в Республике Афганистан. По-
сле 2 лет службы продолжил тру-
довую деятельность водителем в 
автотранспортном цеху Дирекции 
Башкирской атомной электростан-
ции.

В 1995 году заочно закончил 
Нефте камский нефтяной колледж 
по профессии «техник-механик».

Почему нас тянуло
Не на юг, а на Север?! 
Почему молодыми 
Мы спешили туда?!
Только годы спустя
Понимаешь и веришь,
Что все сделано было не зря…  
В 2004 году Илдар Мардамович 

уезжает в Якутию заработать, как 
тогда казалось, денег и вернуться 
на Родину. Но Север заворожил... 
По сегодняшний день работает 
Илдар Мардамович вахтовым ме-
тодом старшим стропальщиком в 

Ю

в

ООО «Лангепасско-Покачевское 
управление ремонта скважин». По 
итогам работы за 2014 год Жиля-
кову Юрию Ивановичу присвоено 
почетное звание «Лучший уполно-
моченный ОПО ООО «АРГОС» по 
охране труда» и звание «Лучший 
уполномоченный по охране труда 
Международного объединения 
профсоюзных организации ОАО 
«ЛУКОЙЛ».

УПБХ № 2 в Филиале ООО «АРГОС»-
СУМР. 

Придя в Филиал ООО «АРГОС»-
СУМР, параллельно с основной ра-
ботой активно начал заниматься 
охраной труда в качестве уполно-
моченного по охране труда от про-
фсоюза. За три года работы показал 
себя как грамотный, ответствен-
ный работник. Повышая свой про-
фессиональный уровень, читает 
специализированную литературу, 
ответственно и серьезно относится 
к выполнению должностных обя-
занностей. Коллеги обращаются за 
помощью к Илдару Мардамовичу 
по разным вопросом и всегда полу-
чают ответ и разъяснение сложив-
шейся ситуации.

В.В. лиВинСкий,
Старший уполномоченный по охране

труда ооо «лангепасско-покачевское 
управление ремонта скважин» 

Э.и. голубоВСкАЯ,
председатель цехового комитета

цеховой профсоюзной организации
Базы производственного обслуживания  

г. лангепас ппо Филиала ооо «аРгоС»-СУмР 

только хорошие, тёплые отзывы можно услышать о Сафронове 
петре викторовиче – монтажнике оборудования Филиала ооо 
«аРгоС»-пРометеЙ. петру викторовичу свойственна способность 

задавать исключительно верный тон в отношениях с коллективом.

ЛуЧшИЙ упОЛНОмОЧЕННыЙ ОпО ООО «АРГОС»
пО ОхРАНЕ ТРуДА ОТ ппО фИЛИАЛА ООО «АРГОС»-пРОмЕТЕЙ

ётр Викторович родился в 
Горьковской области, Возне-

сенском районе, д. Новосёлки в се-
мье колхозников. После окончания 
средней школы в 1973-1974 годах 
свою трудовую эпопею начал, рабо-
тая под руководством отца столяром, 
затем отслужил в армии под г. Харь-
ковом и в воинской части г. Альме-
тьевска.

Нельзя рассказать о человеке, не 
побеседовав с ним лично в нефор-
мальной обстановке. Разговор состо-
ялся. Пётр Викторович с воодушев-
лением ответил, что очень приятно 
вспомнить о молодости и хороших 
людей добрым словом помянуть.

Оказывается, со школьной ска-
мьи участвовал в соревнованиях по 
лыжным гонкам, занимался лыжами 
и в армии – занимал 2-е 
место по батальону, про-
должал осваивать этот 
вид спорта и в процессе 
дальнейшей производ-
ственной деятельности 
– на Волжском автомо-
бильном заводе. Но всё 
по порядку.

С 1973 года, ещё до 
армии, стал членом 
профсоюза. В далёком 
1976 году, после армии, 
устроился в Арзамасский 
филиал Горьковского ав-
тозавода, выпускавший 
ГАЗ, БТР, сверлильщиком 
в коробках передач. 

На ВАЗе в составе участково-про-
фсоюзной организации, работая 
оператором автоматических линий 
станков и установок, отвечал за со-
блюдение членами бригады техники 
безопасности. Будучи человеком се-
рьёзным, знающим, внимательным, 
исполнительным, был избран пред-
седателем участкого комитета на пол-
ный срок полномочий. Приходилось 
иметь дело с работниками в количе-
стве около 300 членов профсоюза (7 
бригад) и решать вопросы не только 
по технике безопасности, но и вы-
полнять все функции профактивиста 
– руководителя и по культурно-массо-
вому, и по социально-бытовому пра-
вовому направлениям профсоюзной 
деятельности: «Да, приходилось по 
очереди распределять материальные 
блага, при этом преодолевая трудно-
сти психологических приёмов обще-
ния с каждым членом профсоюза. Ох, 
нелёгкая это работа».

В суровые девяностые – с 1987 г. 
устроился вахтовым методом осва-
ивать специальность монтажника в 
гг. Пыть-Яхе, Радужном. С 2000 года 

П – в г. Покачи «ЭГЭБ-2» и с 2003 года 
по настоящее время в Филиале ООО 
«АРГОС»-ПРОМЕТЕЙ.

По жизни Пётр Викторович счаст-
ливый семьянин, имеющий дочь, 
окончившую институт, являющуюся 
директором фирмы, обслуживающей 
компьютеры, опять же, имеющей 
дело с ВАЗом в г. Тольятти, и внучку 
Полину. «Трудовая деятельность при-
носит радость в жизни, удовлетво-
рение и, по-моему, продлевает саму 
жизнь человека, если этот человек 
увлечён своей работой. Работу знаю 
как свои пять пальцев. Да и люди ря-
дом здесь необычные, им и мороз 
не страшен, и мошкара, и ветер, и 
дождь. Уверен: в жизни самое глав-
ное – не бояться труда. Тогда и уме-
ние придёт. И ощущение полноты 

жизни. Всё должно быть вовремя…».
В 2004 году Пётр Викторович од-

ним из первых был избран уполно-
моченным по охране труда от про-
фсоюза. Оказанное ему доверие 
оправдал полностью, неоднократно 
был отмечен «Лучшим уполномо-
ченным по охране труда» от Филиала 
ООО «АРГОС»-ПРОМЕТЕЙ. И вообще, 
с  задачей качественного выполнения 
такой общественной нагрузки он ис-
правно справляется уже более десяти 
лет, причём находясь в тесной связи 
с деятельностью председателя цехо-
вого комитета СМУ-3 – Хамзиным Ра-
шитом Гайфулловичем, знакомство с 
которым состоялось ещё в 2000 году. 
Так характеризует его Рашит Гайфул-
лович – начальник СМУ-3 Филиала 
ООО «АРГОС»-ПРОМЕТЕЙ: «Пётр 
Викторович чувствует потребность 
ощущать себя нужным, полезным 
людям. Это человек, пунктуальный в 
своей работе, бережно относящийся 
к оборудованию, инструменту, ответ-
ственный, что называется, человек 
слова. Поэтому и от молодёжи, кото-
рая вновь и вновь вливается в наши 

ЯнникоВА ю.С.,
председатель профсоюзного комитета 

ппо Филиала ооо «аРгоС»-пРометеЙ

ряды, слышал: «Сафронов придёт 
– порядок наведёт…». Это откровен-
ный, неравнодушный к людям чело-
век».

Добавлю от себя, что став предсе-
дателем ППО Филиала ООО «АРГОС»-
ПРОМЕТЕЙ, Пётр Викторович стал 
первым, с кем и я имела дело, начи-
ная вникать в деятельность уполно-
моченных, где-то даже обучая меня, 
вводил в курс своей деятельности. На 
мои вопросы: «Сразу ли согласились 
быть уполномоченным по охране 
труда, какие трудности в работе?», 
шутит: «Партия сказала «Надо!» – 
комсомол ответил: «Есть!». «А если 
серьёзно, я прочувствовал важность 
этой деятельности ещё на ВАЗе, когда 
имел дело с тяжеленными деталями 
и упаси тебя бог уронить на не защи-
щённые спецобувью ноги. Поэтому 
согласен целиком и полностью, что 
контроль за обеспечением прав ра-
ботника на безопасные условия труда 
– одна из важнейших моих задач, раз 

уж оказано такое доверие. 
Спрашивать с других  имею 
право только тогда, когда с 
себя спрашиваю с перво-
го».

А ведь за «маской» 
производственника, как я 
убедилась лично, беседуя 
с Петром Викторовичем, 
если можно так сказать, 
«скрывается» человек, 
живо интересующийся 
происходящими в мире со-
бытиями, любящий послу-
шать «попсовую» музыку: 
«Люблю слушать тех, кто 
хорошо поёт», и, уж совсем 
неожиданно, стремящийся 

к связи с природой: «Так бы и сажал 
деревья и кустарники, наблюдал за 
их ростом и развитием, подвязывал 
помидоры». Вот так и понимаешь, 
что коллеги – рядовые члены профсо-
юза, окружающие нас, на самом деле 
полны неожиданностей.

В заключение хочется пожелать 
Петру Викторовичу дальнейших 
успехов в профсоюзной работе. Дей-
ствительно, свои слова он всегда 
подтверждает делами. За месяц до 
присвоения ему звания «Лучший 
уполномоченный по охране тру-
да от профсоюза» в Филиале ООО 
«АРГОС»-ПРОМЕТЕЙ за 2014 г. Пётр 
Викторович был переведён на СМУ-2, 
где продолжает пользоваться автори-
тетом в новом окружении прислуши-
вающихся к его мнению работников. 
И грядущий в 2016 году 60-летний 
юбилей, очень на это надеюсь, от-
метит в Филиале, в кругу близких по 
духу коллег.

мирфайзиев Юнусжон Фазылович – оператор автоматических и 
полу автоматических линий 4 разряда, цеха покрытия труб. на нашем 
предприятии работает с момента его образования, с апреля 2010 года. 

ЛуЧшИЙ упОЛНОмОЧЕННыЙ ОпО ООО «АРГОС» 
пО ОхРАНЕ ТРуДА ОТ ппО ООО «ЛАНКОР»

ысококвалифицированный, 
трудолюбивый, дисциплини-

рованный работник. За период много-
летней трудовой деятельности в со-
вершенстве освоил профессию, стал 
подлинным мастером своего дела. 
Будучи оператором, Юнусжон Фазыло-
вич немаловажную роль отдает безо-
пасности в организации труда, вносит 
конкретные предложения по улучше-
нию рабочих мест. Строго соблюдает 
правила техники безопасности, меро-
приятия по охране труда.

28 февраля 2014 года был избран 
уполномоченным от Первичной проф-

в

уполномоченный ОПО ООО «АРГОС» 
по охране труда, награжден нагрудным 
знаком, а также денежной премией. 

Цитата Юнусжона Фазыловича: 
«Очень важная награда – это нахо-
диться на рабочем месте без опасений 
за здоровье!!!»

М.В. МурзАк,
председатель профсоюзного

комитета ппо ооо «ланКоР»

союзной организации ООО «ЛАНКОР» 
по охране труда. В соответствии с по-
ложением прошел обучение и при-
ступил к работе, доверенной ему 
профсоюзной организацией. Как упол-
номоченный по охране труда, Юнусжон 
Фазылович работает согласно графику 
проверок на текущий год. Руководству-
ется положением об уполномоченных 
по охране труда и общими правилами 
по охране труда и техники безопасно-
сти. В 2014 году Юнусжон Фазылович 
проявил себя как ответственный работ-
ник в области охраны труда и был пред-
ставлен к почетному званию «Лучший 


